



Commission Nationale des Juges de France

Congrès des Juges CNJF du 19 Février 2023.

Compte rendu de section Faune Européenne d'Élevage et Hybrides

Bonjour à tous,

J'ai la responsabilité de la section FEE+H depuis début 2022 et suite à la longue période d'inactivité due au COVID et à la grippe aviaire j'ai repris le programme de formation que JM Eytorff avait commencé. Sur la base de questionnaires techniques et d'identification pour les hybrides (Formation continue) a me renvoyer chaque fin de mois. En plus de cela différents thèmes ont été présentés par visio (Chardonnerets et mutations, Tarins des Aulnes et mutations, Sizerins et mutations, Bouvreuils et mutations + Bouvreuils exotiques).

Un travail de recherche et de présentation a été demandé en mars 2022 aux quatre élèves juges de l'époque (dont trois d'entre eux sont devenus juges fin 2022). A ce jour seul un d'entre eux a présenté le travail demandé, j'attends ou plutôt nous attendons pour les autres. Au niveau des questionnaires seuls deux les ont terminés complètement (10 questionnaires sur le rythme de un par mois).

Grâce à une bonne anticipation nous avons pu enfin faire passer les examens finaux aux trois élèves juges. Jean Pierre DERIU a passé son probatoire et son final avec succès à UDINE en Italie sous la supervision de JM EYTORFF.

Thierry DELESTRADÉ et Robert TOQUEBEUF ont passé avec succès leur examen final à la Bague d'Or en Belgique avec moi. Sans cette anticipation aucun n'aurait pu passer leur examen, les concours ayant presque tous été annulés à cause de la grippe aviaire.

Il reste un élève juge Cyrille JARDINIER qui doit repasser son probatoire en 2023 car il n'a pu être disponible en 2022.

Deux nouveaux juges OMJ ont rejoint la section,
David VETTESE en Faune Européenne et
Jean Luc BERBUDEAU en Hybrides.

Nous avons donc à ce jour deux juges OMJ en Faune Européenne + Hybrides
et un en Faune Européenne.

Lors du congrès annuel en Faune Européenne d'Élevage cinq personnes étaient
présentes dont trois avec une double spécialité (AURITE Michel, Joseph
ROHMER, David VETTESE, Robert TOQUEBEUF, Jean-Luc
BERBUDEAU).

Ceux avec une double spécialité sont restés dans leur section d'origine. Robert
et moi avons rejoint la section des Estrilidés pour d'une part éviter les frais de
location d'une salle pour deux et aussi pour étudier l'opportunité de travailler
sur le standard des Tarins, Roselins et Serins Exotiques.

Les cocardes CNJF m'ont enfin étaient remises, Michel, Joseph, David et
Robert ont eu leurs quatre cocardes à distribuer pour les prochains jugements.
Les autres seront prochainement expédiées par courrier avec le nouveau pin's et
la nouvelle carte de juge.

Je prépare une visio sur le Merle noir et ses mutations et sur le Moineau
domestique et mutations. Robert doit effectuer une présentation sur les Tarins
exotiques. Je souhaiterais que ceux qui n'ont encore rien préparé se décide à le
faire.....

Les mises à jour du Standard de la Faune se poursuivent peu à peu vu l'ampleur
de la tâche.

Dans le cadre d'une forte demande venant de l'Algérie pour la formation de
futurs juges en Faune Européenne d'Élevage et Hybrides, j'ai accepté la prise en
charge de cette demande en début d'année 2022. Quatre élèves juges ont été
reçus à l'examen d'entrée et préparent en ce moment le probatoire. Pour le
moment la formation se déroule sur la base de questionnaires pour l'acquisition
des compétences techniques, celles-ci seront consolidées par des stages
pratiques avant d'être validées par un examen.

Désignation des juges pour prochain National UOF (COM France) : David
Vettese et pour le prochain mondial si demande cela sera Jean-Michel Eytorff.

Amicalement
Jean Luc BERBUDEAU

